
 

 

スクールガードさんの安全通信 
No.43 

2024.10.22 

 

発行責任者 

二見北小学校区 

スクールガード代表 

永田 聰 

見守り活動交流会（    +    ）＆学校(メディエイター) 

（実施：2024.10.8 ＠ランチルーム） 

 グランプレステージ明石西の北側に新

規住宅開発中の道路があり下校する児

童が通学路をショートカットしてい

る。保護者には危険なので通らないで

と伝えたが・・。    （相須） 

（入江校長）このような会を開けるこ

とが地域の良さでもあり市担当の方に

も知っていただき助言いただければ。 

このような気楽に意見交流ができる会

合が継続されることが素晴らしいと思

う。不登校児童が増える昨今、元気に通

学してもらうことが何より嬉しい。ま

た SG としては注意と指導の線引きは

難しいと思う。  （SG代表永田） 

地区：北ノ町北。自身

北小卒業生。今学校行

事に関われることに

嬉しく思う。子どもが

登校しづらい時に SG

相須さんの犬と出合

ったことで元気にな

った。相須さんの意見

に関しては通学路と

して新たに検討して

はどうか？私自身も

通勤時に SG さんから

挨拶を受けるので見

守りされている感が

あり嬉しい。SG さん

は報酬を受けている

と思っている児童が

いるのでは。（山本） 

地区：岡の上。子どもが

習い事で県道208号線の

歩道橋を利用している

が、自転車を利用してい

る人が比較的長い下り

坂を乗って降りるので

危険だと思う。注意看板

でもあれば。 （柏原） 

自宅近くで見守りをずいぶん前から継

続している（色あせたキャップは愛着

がある）。立ち番の所は複雑な交差点で

且つ危険なので会話には夢中にならな

いで欲しい。児童の会話の声（大きさ）

は特に気にならない。    （嶋） 

地区：福里東。登下校中の路上での子どもの会話

が“ウルサイ”とクレームされるのはとても残念

だ。そこは地域も理解して欲しい。 （木下） 

馬田係長：二見北 SG は H18 から始まり愛情

あふれた活動と同時に PV、SG 通信などの情

報発信力では市内 Topクラスと思う。 

松尾：今年の研修会では 28小学校区を代表し

て発表され“すごい”と評価されている。

SG+PTA の関係性も素敵であり是非ともこの

まま続けていただきたい 

SG 相須さんのお孫さんと娘とは

毎日仲良く通学中。「あいさつ運

動」ではパンダ役、今後も同運動

には力を入れていく。保育園組の

保護者向け（入学前に）SG さん

から交通安全の話をしていただ

いたらどうか？（前回会議でも要

望済み）また始・終業式などのタ

イミングでSGさんから児童向け

に注意などを話していただいた

らどうか？一方、通学路に関して

は保護者・SG とも正しく現状を

把握することが大事と思う。 

（副会長辻本） 

（司会：梅本教頭）子どもたちの

安全を守るため、関係者の情報交換

と相互理解は、とても重要。子ども

のため、安全のためと思って注意さ

れる SGさんの思いを家庭でも子ど

もと共有して欲しい。土山駅東側歩

道橋の改修工事が再度始まる。 

地区：福里中。自身転入者である

ので最初地区名がわからず、入学

後に初めて「福里中」だと知った。

保育所も異なれば地区名どころ

か通学路もよくわからないこと

があるので、何らかの手立てがあ

ればと思う。    （古田） 

前回同様、今回も良い交流会としたい。

SGさんにはいつも感謝している。子ど

もたちも SG さんに会うと安心感があ

る。先日 JR踏切閉止の時には SG井手

さんが声掛けしていただいて感謝して

いる。     （PTA会長雨﨑） 

地区：北小前（二見ハイツ）。JR 踏切

付近で立ち番している。子どもの声が

ウルサイというのは昼間の事、もし夜

中に騒いでいれば問題だが・・。（三林） 

JR 踏切近くに住んでいる

が児童の声がウルサイと

は感じない。また（保護者

が）横断歩道が近くにあっ

ても利用せずショートカ

ットするのは危険なので

止めて欲しい。子どもが真

似るから。  （塚本） 

自宅付近に新しく住宅が増えたので五十

嵐さんにはミラーを着けてほしいと要望

している。今年バレンタインのチョコを

もらった。          (荒川) 

旧ラーメン屋さんの所とサー

パス西端の（４年前児童が交

通事故にあった）所でベルタ

ウンの SG５名が１か月の予

定表をベースに活動中。保護

者が子どもと一緒にショート

カットしている通路があり気

になっている。    (竹田) 

（明石市教育委員会青少年教育担当） 

 
PTA SG 

 決められた通学路を通るようにしよう 


